

## 鏡野町・株式会社ちゅうぎんフィナンシャルグループ 地方創生SDGsに係る包括連携協定 締結式

10月4日(水)、鏡野町役場危機管理センターにて、鏡野町・株式会社ちゅうぎんフィナンシャルグループ地方創生SDGsに係る包括連携協定締結式が行われました。

これは、両者が保有する資源を活かして、鏡野町の農林水産業や観光業の活性化に向けた連携を強化することを目的としています。

協定締結にあたって加藤取締役社長からは、「鏡野町は、将来にわたって活力ある地域社会の実現に向けて取り組んでおられると聞いております。豊かな森林資源を生かしたうえで持続可能なまちづくり、森林づくり、そして脱炭素社会の実現に貢献されると期待しております。ちゅうぎんも脱炭素やSDGsといった地域の課題の解決を掲げています。ただ、企業・銀行あるいは自治体いづれも単独ではなかなか解決には至りません。今、様々な業界を越えて連携しながら課題に取り組んでいくという大きな動きがあります。ちゅうぎんにおいても院庄支店を通じて、鏡野町の役に立てるようなことをどんどん提案しながら、この地域の発展に寄与して参りたいと考えています。」と語られました。



## 第5回 OKUTSU芸術祭

10月1日(日)、道の駅奥津温泉にて第5回OKUTSU芸術祭のオープニングイベントが開催されました。

開会式の後には、nemunekōさん(ギター・サブボーカル)とmokkunさん(ボーカル)によるコンサートが行われました。ゆったりとしたギターの音色、低く響き渡る歌声に、訪れた人は聴き入っていました。

道の駅奥津温泉には「山の洗濯美術館」と題して、手ぬぐいアートが飾られています。奥津の自然と青い秋の空を背景に、カラフルに彩られた手ぬぐいが風になびいて、とてもきれいです。晴れた日に足を運んでみてはいかがでしょうか。

芸術祭は12月3日(日)まで、様々な企画展示が町内各地の公共施設や温泉施設などで行われているほか、音楽ライブイベントも開催されます。詳しくはQRコードからご覧ください。



## 全国大会出場者の壮行式

宰相瑛太さんの壮行式が10月4日(水)に鏡野町役場応接室で行われ、山崎町長から激励の言葉と武本教育長から激励金が贈呈されました。宰相さんは、11月19日(日)東京都の講道館大道場で行われる「文部科学大臣杯争奪 第32回日整全国少年柔道大会」に出場されます。

鏡野町では予選を突破して全国大会や国民スポーツ大会(旧称・国体)等に出場される選手や団体に激励金を贈呈しています。くわしくは鏡野町ホームページをご確認ください。



鏡野町HP



## 世界アルツハイマーデーinかがみの街頭活動

毎年9月21日は「世界アルツハイマーデー」に制定されており、この日を中心に世界中で認知症に関する啓蒙が行われています。

町内でも9月18日(月)、「世界アルツハイマーデーinかがみの」の取組の一つとして街頭活動が行われました。

出発式では、ボランティアの方から、手作りのロバのぬいぐるみやマスコットが実行委員長の澤田弘一氏に手渡されました。

その後、PLANET・5にて、実行委員とボランティアの方、社会福祉協議会、総合福祉課の職員で、訪れた

方々に認知症に関するパンフレットとロ

バのマスコットを手渡しな

がら、認知症への理解を呼びかけまし

